

Einwohnerfragestunde

> Ortsrat Heusweiler, 11.12.2019 <

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Herr Jürgen Welsch, als Vertreter der Dorfgemeinschaft Hirtel, lädt den Ortsrat Heusweiler formell zu einem Bürgerkolloquium zum Thema „Neubaugebiet Schwimmbad“ nach Hirtel ein. Er weist ausdrücklich darauf hin, dass es sich hierbei nicht um eine Beschwerdeveranstaltung sondern um einen sachlichen Dialog der Anwohner und den Vertretern des Orsrates zu den Themen städtebauliche Entwicklung, ÖPNV, Spielplätze, Abfallentsorgung und Anliegerverkehr handeln soll.

Dieses Treffen soll nach Möglichkeit Anfang des Jahres 2020 stattfinden.

Die im Ortsrat vertretenen Parteien sowie der Ortsvorsteher sagen jeweils persönlich ihre Teilnahme im Rahmen einer konstruktiven Diskussion zu.

In diesem Zuge werden von den Anwesenden der eventuell erforderliche Ausbau der Straßen zum neuen Baugebiet und die Abwicklung des Baustellenverkehrs diskutiert.

Herr Christ, als Anwohner der Albertstraße, bittet die Verwaltung darum den Verkehr im Allgemeinen und den Baustellenverkehr im Speziellen vermehrt zu kontrollieren und im Rahmen ihrer Möglichkeiten Maßnahmen zur Geschwindigkeitsreduzierung zu veranlassen.

Frau Thewes gibt zur Auskunft, dass bauliche Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung frühestens nach der öffentlichen Erschließung des Baugebiets veranlasst werden.